



Der Tod ist nicht das Ende,
ist nicht die Ewigkeit,
der Tod ist nur die Wende
zur ewigen Seligkeit.

Gott, der Allmächtige, hat Herrn

Herbert Kerschbaumer

am Samstag, dem 13. Jänner 2007, um 10.30 Uhr
im 74. Lebensjahr zu sich gerufen.

Der liebe Verstorbene wird am
Donnerstag, dem 18. Jänner 2007, um 14.00 Uhr
in der Aufbahnhalle Weiten feierlich eingeseget und
nach dem hl. Requiem im Familiengrab zur letzten Ruhe
bestattet.

3653 Weiten 30, im Jänner 2007

In stiller Trauer:

Hildegard
Gattin

Herbert, Josef, Roman
Söhne

Irm, Friederike, Sabine
Schwiegertöchter

Lukas, David
Enkel

Melanie
Urenkel

im Namen aller Verwandten.

Wir beten für unseren Verstorbenen am Mittwoch, dem 17. Jänner 2007,
um 17.00 Uhr in der Pfarrkirche Weiten und am Begräbnistag
um 13.40 Uhr in der Aufbahnhalle.